



CURIA DIOCESANA DIÓCESIS DE SAN JUAN DE LOS LAGOS A.R.

San Juan de los Lagos, Jal a los 23 días de noviembre de 2020.

Asunto: Día del Seminario Diocesano.

Protocolo 956/2020

Circular

A LA COMUNIDAD DIOCESANA

En Cristo, Sumo y Eterno Sacerdote, saludo a todos en nuestra querida Diócesis de San Juan de los Lagos, que se prepara para celebrar el día del Seminario.

Celebrar el día del Seminario es una ocasión para reconocer, agradecer y comprometernos en la formación de nuestros futuros pastores del pueblo de Dios. Primero, reconocer la vida de fe que se vive en nuestras familias y en nuestras comunidades. Al respecto decía San Juan Pablo II, que una vocación a la vida consagrada, religiosa o sacerdotal, es expresión y fruto de la fe del pueblo de Dios; gracias familias y comunidades parroquiales de nuestra Diócesis, por la vivencia de su fe, por abrirse al proyecto de Dios y permitirle que se fije en alguno de sus miembros, y ustedes estén dispuestos a compartirle y donarle a alguna, o alguno de ellos para su servicio y el servicio de la Iglesia. Segundo, agradecer el apoyo que brindan en la formación humana, cristiana y vocacional de sus hijas e hijos; agradezco también de manera especial a las parroquias y sus sacerdotes que con su trabajo y testimonio fomentan, animan y acompañan a los futuros pastores de nuestra Diócesis, de nuestra Iglesia. Y tercero, les invito para que sigamos comprometiéndonos en esta tarea que es de toda la comunidad cristiana; nuestro Señor es quien llama, y a nosotros nos toca apoyar su obra, como parte de la vivencia madura y responsable de nuestra fe. Sé que tanto las familias como las comunidades parroquiales siempre se han comprometido en esta tarea, y que no siempre los tiempos son fáciles, y menos ahora lo es para nadie por la situación de la pandemia que ha generado el Coronavirus. Tenemos que seguirnos cuidando todos para no enfermarnos, ni poner en riesgo nuestra vida; y aplicando las medidas y los protocolos sanitarios tenemos que continuar con nuestro trabajo y nuestros proyectos, como la formación de nuestros futuros pastores.

Este año, gracias a Dios, nuestros adolescentes y jóvenes han sido muy generosos, tuvimos muy buena respuesta en los preseminarios, a pesar de las circunstancias; hemos iniciado el curso este año con 304 seminaristas, de los cuales, 76 son de nuevo ingreso; el Señor les conceda perseverar. ¡Gracias a todos por apoyar esta obra de Dios y de su Iglesia en favor de su pueblo!

Les comunico que este año el día del Seminario se celebrará el domingo 13 de diciembre; los seminaristas estarán llegando el sábado 12 por la tarde. Les pido a todos



CURIA DIOCESANA DIÓCESIS DE SAN JUAN DE LOS LAGOS A.R.

los involucrados en esta jornada, que la realicemos ajustándonos a la realidad que tenemos, conscientes de las necesidades económicas por las que estamos atravesando, pero al mismo tiempo invitándoles como siempre a la generosidad y al compromiso con nuestro Seminario y su tarea formativa. Lo recabado en la colecta económica, deposítelo por favor en la cuenta: “**Diócesis de San Juan de los Lagos, A. R., BBVA Bancomer, número: 0146798586**”.

Invito a los sacerdotes para que sigan fomentando las vocaciones a la vida sacerdotal, hay que preparar a quien un día nos remplazará en el servicio del pueblo de Dios; agradezcan a sus comunidades el apoyo que brindan al Seminario; continúen fomentando y fortaleciendo la Red de amigos y bienhechores del Seminario, si cada día crece la conciencia y el compromiso de todos con esta tarea, seguramente será más fácil el sustento que requiere de cada uno de nosotros; y finalmente, que esta jornada se prepare invitando a nuestro pueblo, para que ofrezcan también sus oraciones y sacrificios, que en estos días se han acrecentado por las circunstancias que estamos viviendo, en favor de nuestro Seminario. Gracias por su comprensión, apoyo y colaboración.

Que el Buen Pastor siga sembrando la semilla de la vocación a la vida sacerdotal en nuestras familias, en nuestras comunidades parroquiales, para que siempre que lo necesitemos, contemos con la presencia y el auxilio espiritual de un sacerdote.

Les bendigo y sigo orando por cada uno de ustedes, y les pido también que me sigan teniendo presente en su oración de cada día.



+ Jorge Alberto Arizpe

MONS. JORGE ALBERTO CAVAZOS ARIZPE
Obispo de la Diócesis de San Juan de los Lagos

[Handwritten signature]

SR. PBRO. CARLOS ROCHA HERNÁNDEZ
Canciller

Ccp. Archivo.